
全日本学連剣友会 

令和５年度 第１回理事会 議事録 

 

１．日 時：令和５（２０２３）年７月２日（日）１０：００～１１：００ 

２．場 所：日本武道館 大会議室 

３．出席者：（九州）角正武会長、高野一宏理事 

（北海道）谷江篤副会長、久保田克巳理事 

（東北）柴田良孝副会長、浅川輝彦理事 

（関東）千葉胤道副会長、松本高明理事 

（北信越）向井哲郎副会長、小林日出至郎理事、加賀谷先輩（小林理事の代理出席） 

（東海）安保正副会長 

（関西）久徳博文副会長、左官雅範理事、梶原博文監事 

（中四国）山神眞一副会長 

(事務局) 柴田仁志事務局長、藤野靖事務局、金廣正彦事務局 

   委任出席者：（東海）六郷恭二理事、（関東）吉田泰将理事、内藤貢幹事、（中四国）宮川健理事 

 

４．議事に先立ち 

・先日、お亡くなりになられた恵土先輩のご冥福をお祈りし、黙祷を行った。また、角会長から恵土先   

 輩のお別れ会へ参加された報告とこれまでの恵土先輩が全日本オープン大会の開催を実現した功績の 

 ご紹介がなされた。 

・新たに着任した役員を含め、出席者事全員の自己紹介があった。 

  ・本理事会は出席者 20 名（委任出席者 4 名含む）で、理事会構成員の過半数に達したため、規約第 XX 

   条の規定に基づき成立されたことを報告された。 

 

５．議 事 

（１）令和４年度事業報告（案）について 

   柴田事務局長より、令和４年度事業報告（案）について説明がなされた。 

・令和４年度事業報告（案）は第１号議案資料のとおり承認された。 

・松本理事から令和 5（2023）年 1 月 22 日（日）、Bumb 東京スポーツ文化館にて開催された第９回 

全日本学連剣道大会の結果報告および会計報告がなされた。 

 

（２）令和４年度決算報告（案）について 

   柴田事務局長より、決算報告（案）について説明がなされた。 

・令和４年度決算報告書（案）は第２号議案資料のとおり承認された。 

・梶原監事より令和４年度の決算が公正に処理されていたことが報告され、承認された。 

 

（３）令和５年度事業計画（案）について 

   柴田事務局長より、令和 4 年度事業計画（案について説明がなされた。 

・令和４年度事業計画（案）は第３号議案に加え、令和７年度に第 10 回全日本学連剣友剣道大会の開 

催に向けて検討を進めることについて承認された。 

    

（４）令和５年度予算（案）について 



   柴田事務局長より、令和５年度予算（案）について説明がなされた。 

   なお、予算（案）において以下の誤記があり、支出額について訂正がなされた。 

     令和５年度支出額 （正）515,000 （誤）715,000 

     事業支出額 （正）260,000 （誤）460,000 

     次年度繰越金 （正）2,319,697 （誤）2,119,697 

   ・理事の中から「地域分担金が地域の規模に応じて設定されていないのではないか」という意見がな 

    され、過去に地域の会員数を踏まえて設定した経緯をお示しするとともに、現状の会員数を踏まえ 

    て地域分担案をどのようにすべきかについて事務局にて検討することとなった。また、合わせて、 

    大会開催する連盟が大会準備金等では賄いきれず所属連盟で補填しながら大会運営を行っている実 

    態を踏まえ、大会の開催頻度や大会準備金の在り方などについて事務局で検討することとなった。 

   ・予算（案）については、支出額については承認された。収入額については、前述した地域分担金の 

    在り方について次回理事会にて再度審議を行い決定することとなった。 

 

（５）令和５年度予算（案）について 

   ・久徳理事より、関西学生剣道連盟７０年史の紹介があった。 

 

 以 上 


